TELS PERES, TELS FILS

ou la deuxième génération au stage Avia la Châtre de Formule 3.

Ce cours se divise en 3 stages successifs: Vert, Bleu, Rouge, chacun d'entre eux durant 2 jours. A votre guise d'aligner les 6 jours d'un coup ou de répartir les 3 stages sur une période plus ou moins longue.

Le stage vert nous apprend en gros ce qu'est une F3, ses différentes particularités et difficultés. Dès la première matinée déjà quelques tours de piste,

pas évidents!

Le stage Bleu déjà plus instructif, de par sa théorie et surtout sa pratique, consiste en l'étude des trajectoires dans les différents rapports de courbures: épingle, virage, courbe, les transferts de masses, freinages et rétrogradages (talon-pointe), et d'une approche très théorique de la boite Hewland.

Le stage Rouge est le stage «pratique»

2 jours de chronos.

C'est d'après ces résultats quel'on voit si on a assimilé toute la théorie et c'est aussi d'après ces chronos que l'instructeur jugera bon de qualifier quelques uns pour des demi-finales qui verront les cinq meilleurs récompensés par le droit de disputer les finales!

Ce cours nous a apporté beaucoup, non seulement à mieux apprécier l'exploit des différents pilotes de monoplaces, mais aussi à faire de nombreux progrès au niveau de notre conduite «sportive» et de tous les jours!

C'était une super expérience et j'espère que de nombreuses personnes pourront la vivre.

Un des seuls problèmes, le coût! 12000FF sans hôtel.

Frédéric Maulini et Florian Klein